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-------- Message transféré --------
Sujet :Enquête publique extension carrière. Madame la Commissaire Enquêteur
Date :Thu, 7 Jan 2021 21:05:32 +0000 (UTC)

De :eliane rene le pauder <lepauder@yahoo.com>
Pour :mairie.le.saint@gmail.com <mairie.le.saint@gmail.com>

Bonjour,
1ère question: Une enquête publique pendant les fêtes de fin d'année et avec le covid ? Urgence ?
2ème question: Les responsables de Pingeon accepteraient-ils de vivre 24 h/ 24h à Cavarno ?

Hier au petit déjeuner j'ai trouvé un minuscule grain de sable dans mon bol. Mon bol ne déborderat-il pas demain
avec les 720 000 tonnes de granulats en 30 ans* ?

Une ancienne carrière artisanale avec un granit magnifique réduit en grande partie en petits cailloux pour faire du
remblais. Pas mal non ?

Un  paysage saccagé. Des espèces animales et végétales considérées comme sans importance, la biodiversité
serait-elle ignorée ?

Des nuisances importantes: bruit, poussières, eau.

Un dossier réalisé par des techniciens convaincus et connaissant la "poloche" comme on dit pour faire passer la
pilule ( combien d'heures de travail ?) avec un dossier superbe et en face de simples opposants comme moi avec 
leurs bons sentiments. Un combat bien inégal. Mais c'est la procédure et quand on est gros et fort il n'y a pas lieu de
la changer.

Je suis opposé a l'agrandissement.

Et merci pour vos réponses.

René Le Pauder. Priziac.

* Normalement je ne serai plus là dans 30 ans.
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